

Welser Stadtfest

Neben vielen andere Vereinen war auch unser Verein Schach Kultur Wels beim diesjährigen Stadtfest am 27. und 28. Juni dabei. Auf 4 Brettern konnten in unserem Zelt interessante Partien gespielt oder die Regeln gelernt werden. Besucht haben uns sowohl langjährigen Vereinsmitgliedern als auch Schach begeisterte von jung und alt.

Am Samstag hatte sich sogar der Welser Bürgermeister zu einer Schnellschach Partie hinreisen lassen. Ein großer Dank geht an alle helfenden Hände für den Auf- und Aufbau mitgeholfen haben und der Stadt Wels für die Organisation von dem Stadtfest und freuen uns schon auf das nächste Jahr wo wir wieder dabei sein werden. So bleibt zu hoffen, dass wir im Gasthaus Hofwimmer bald viele neue Gesichter zu sehen bekommen!

